



Duro choque verbal entre alcalde Sichel y ministro Elizalde

Origen. Un carabinero fue baleado en Ñuñoa al tratar de evitar encerrona. El hecho causó dimes y diretes entre ambas autoridades.

Un duro cruce de palabras hubo ayer entre el alcalde Ñuñoa, Sebastián Sichel, y el nuevo ministro del Interior y Seguridad Pública, Álvaro Elizalde, luego de que el primero decidiera decretar “Estado de Emergencia Comunal”, debido a una encerrona en esa comuna en la que fue baleado un carabinero, quien quedó gravemente herido, pero no estaba en riesgo vital.

“El objetivo es tomar medidas inmediatas para prevenir y reforzar la seguridad en Ñuñoa... El decreto nos da una atribución para hacer compras rápidas y ágiles de infraestructura de seguridad, que la licitación nos está demorando”, manifestó el edil.

“No podemos seguir en una discusión absurda mien-

tras quienes nos protegen están arriesgando la vida. ¿Qué más esperan, qué más tiene que pasar? Esperamos que el nuevo ministro del Interior deje de actuar como un comentarista más de la contingencia y habite rápidamente el cargo. Hechos, no palabras, pues los municipios necesitamos herramientas extraordinarias en seguridad”, agregó Sichel.

Y Elizalde le replicó diciendo que “yo entiendo que eso es más bien un anuncio de carácter comunicacional, o político, pero no tiene fundamento en nuestro ordenamiento jurídico... Me llama la atención porque él (Sichel) es abogado, pero no sé a lo que se refiere jurídicamente, porque eso (el “Estado de Emergencia Comu-



“Les faltan las patas en el barro y en la calle a algunos ministros para entender el problema de seguridad”.

SEBASTIÁN SICHEL
Alcalde de Ñuñoa

nal”) no está contemplado en nuestro ordenamiento legal. Quizás quiso hacer un punto, pero no se contempla esa figura”.

Más tarde, Sichel le res-



Sebastián Sichel dictó un “Estado de Emergencia Comunal” que el ministro Álvaro Elizalde señaló que no existe jurídicamente. / AGENCIAUNO

pondió al ministro declarando que “estas no son medidas políticas, esto es serio. (...) Les faltan las patas en el barro y en la calle a algunos ministros para entender el problema de seguridad”.

El hecho que causó este choque verbal ocurrió la noche del miércoles, cuando el sargento José Miguel Villegas, quien había terminado su jornada de trabajo, bajó de su auto particular cerca de la

Villa Frei para enfrentarse a un grupo de delincuentes que robaban un vehículo BMW blanco en el que iban tres mujeres.

Hubo un enfrentamiento a balazos, el policía fue herido en la espalda (estaba fuera de riesgo vital) y uno de los ladrones murió cerca del Liceo Augusto D’Halmar.

Además, un carabinero fue dado de baja tras fotografiar a dos jóvenes universitarios

de 21 y 23 años, quienes fueron detenidos por error, acusados de participar en la encerrona.

Las imágenes fueron difundidas en redes sociales y los jóvenes -quienes también recibieron golpes al ser detenidos- fueron sindicados como responsables del ataque, pero horas más tarde se les liberó al constatarse que eran inocentes.

PUBLIMETRO